

# FPII

## Mas Dhito Berharap Tahap Kedua Stadion Gelora Daha Jayati Sudah Berfungsi

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.FPII.OR.ID](http://KEDIRI.FPII.OR.ID)

Dec 28, 2023 - 22:50



Kediri – Proyek pembangunan Stadion Gelora Daha Jayati yang berlokasi di Desa Bulusari Kecamatan Tarokan bakal dilanjutkan di tahun 2024. Pemerintah Kabupaten Kediri merencanakan pembangunan dilakukan dalam tiga tahap.

Tahap pertama, mega proyek dalam kepemimpinan Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana ini menelan anggaran Rp147,79 miliar. Pada tahap pertama ini, struktur fisik stadion sudah terlihat.

"Mohon doanya bagi seluruh warga Kediri, supaya stadion ini di tahap kedua sudah berfungsi," kata bupati muda yang akrab disapa Mas Dhito ini, Kamis (28/12/2023).

Mengecek hasil pembangunan di tahap pertama dan rencana pembangunan di tahap kedua, bupati muda ini melakukan kunjungan langsung ke stadion. Ikut mendampingi jajaran OPD terkait di Pemkab Kediri, perwakilan PSSI, manajemen Persik dan Persedikab.

Dari pengecekan diakui terdapat beberapa catatan dan masukan dari manajemen Persik maupun Persedikab untuk dilakukan penyempurnaan di tahap kedua pada 2024. Masukan juga datang dari aliansi suporter terkait tangga di depan tribun.

"Tahap kedua kita sempurnakan agar stadion ini betul-betul menjadi stadion yang membanggakan dan tentunya stadion yang membawa berkah bagi masyarakat Kabupaten Kediri," ungkapnya.

Mas Dhito meminta ketika nantinya di tahap kedua stadion dapat difungsikan, zona parkir kendaraan juga sudah siap. Hal ini penting mengingat stadion ini memiliki kapasitas lebih dari 15.000 penonton.

Ketika sudah dapat difungsikan, harapan besar Mas Dhito stadion ini bisa dimulai untuk kegiatan sholatan dilanjut dengan pertandingan persahabatan. Dia menyebut pertandingan persahabatan itu bisa dimulai antara Persedikab dengan Persik yang sama-sama klub sepakbola asal Kediri.

Sementara itu, Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman (Perkim) Kabupaten Kediri Agus Sugiarta menyampaikan, pada tahap kedua ada beberapa pekerjaan yang akan dilakukan, mulai dari melanjutkan pekerjaan infrastruktur, mekanikal dan plumbing, serta elektrikal dan elektronik.

Dalam tahap kedua tersebut, termasuk akan dilakukan pekerjaan zona parkir. Pun begitu, untuk alokasi anggaran yang disediakan untuk tahap kedua menurut dia masih dihitung ulang karena ada pekerjaan yang direncanakan masuk tahap ketiga dikerjakan di tahap kedua.

Sesuai time line, pada tahap kedua ini awal Januari 2024 akan dimulai proses tender Manajemen Konstruksi (MK), kemudian dilanjutkan tender fisik di Februari.

"Pekerjaan fisik dijadwalkan mulai dilakukan pada Maret sampai dengan November," urainya.

Dari pembangunan stadion di tahap pertama, terlihat ruangan di stadion baik ruang pengelola, mushola, office, loker, ruang VIP, ruang media dan konferensi pers, ruang olahraga, maupun yang lain sudah jadi dan tinggal penyempurnaan.

Adapun, bagian atap stadion belum terpasang menyeluruh dan baru terpasang pada sisi barat serta timur. Rumput stadion terlihat sudah terpasang semua dan terus dilakukan perawatan.

"Dari vendor menyampaikan, Insyaallah nanti (lapangan rumputnya) mulai bisa

digunakan awal Maret," terang Agus.